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6. Januar 2021 
 
 

A N F R A G E 
 

 
Betr.: Einrichtung einer Einbahnstraße in der Martinstraße zwischen Kästrich 

und Mathildenstraße 
 
 

Sachverhalt: 
 
Mit Bezug auf Antrag 1369/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Oberstadt teilte die Verwaltung 
mit Drucksache 1790/2015 mit, dass in der Martinstraße zwischen Kästrich und Mathilden-
straße eine Einbahnstraße eingerichtet werden wird. Ziel der Maßname ist u.a. die Einrich-
tung zusätzlicher Pkw- und/oder Fahrradabstellplätze. Bisher ist diese mit o.g. Drucksache 
zugesagte Maßnahme jedoch noch nicht umgesetzt worden. Daher stellen wir der Verwal-
tung die folgende 
 
 
Frage: 
 
Weshalb ist – obwohl zugesagt – noch keine Einrichtung der Einbahnstraße erfolgt? 
 
 

gez. 
Marco Remy 
 
 


